



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 20.7.2017

Rot-Weiße Husaren feierten mit vielen Freunden ihr 38. Südstadtfest

Wenn der Schulhof der St. Stephan Schule in den Ferien mit Buden und gut gelaunten Menschen gefüllt ist, dann wird allen klar, es ist Zeit für das „Südstadtfest“. Auch dieses Jahr konnte Kommandeur Carsten Meyer viele Gäste ab Samstag zum Südstadtfest begrüßen. Ob des schönen Wetters fanden sich viele Besucher im Laufe des Tages auf dem Schulhof ein. Hier konnte man wieder viele Freunde und Bekannte treffen, zusammen Spaß haben und einige schöne Stunden verbringen. Für das leibliche Wohl sorgte wie immer gekonnt die Truppenküche. Unter Durst musste kein Gast leiden, hatte die Husarenfamilie doch mehrere Getränkestellen aufgebaut. Erstmals gab es auch eine happy hour am Cocktailstand, von der auch rege Gebrauch gemacht wurde. Am Samstagabend unterhielt die Band „Los Cuador“ die zahlreichen Gäste mit Tanzmusik aus verschiedenen Epochen der Musikszene und es wurde bis spät in die Nacht gefeiert und gelacht. Der Sonntag begann traditionell mit einem Platzkonzert des Musikzuges und den Darbietungen der Majorett`'s, die die anwesenden Gäste unterhielten. Im Verlaufe des Tages spielten noch einige Musik- und Spielmannszüge auf. Für den Spaß der Kinder sorgte gekonnt an beiden Tagen die Jugendabteilung mit ihren Spielen. Bis zum späten Sonntagnachmittag wurden so noch einige schöne Stunden verbracht. Angebracht ist ein ganz großer Dank an alle Helfer vor und hinter den Kulissen, ohne die ein Verein so ein Fest niemals durchführen könnte. Der Vorstand der Rot-Weißen Husaren bedankt sich daher ausdrücklich bei allen die geholfen haben ein unvergessenes Südstadtfest 2017 zu veranstalten.

